令和6年度 校長室だより No.5

## ぬかたのかぜ



岡崎市額田中学校 令和6年11月28日(木)

校長室だよりは、ホームページにもカラー版でアップされています。 ホームページには額中日記や学校の最新情報などもありますので御覧く ださい。右のQRコードからでもすぐに入れます。



## 12月と1月はC日課です

閉寮に伴い、今年度から遠方の生徒はバス通学となりました。現在、5つの路線でマイクロバスやジャンボタクシーが運行されています。このようなスクールバスでの登下校生徒の中には、最も長くて1時間ほどバスに乗っている子もいます。春・夏は日が長いので、学校で部活動が終わってから下校しても暗くなる前に帰宅することができますが、秋・冬の時期は日が短く、早く日が暮れるため、下校時刻を早める必要があります。そこで額中は今年度から季節に合わせて3パターンの日課を設定しています。

A 日課:3 月~キッズデイズ(10 月初旬)まで→バス出発時刻は遅い日で17:15

B 日課:キッズデイズ以降~11 月·2 月→バス出発時刻は遅い日で 16:20

C日課:12月・1月<u>(平日は原則部活動を行いません)</u>

→バス出発時刻は最も遅い日で 15:55 ですが、ほとんどの日は 15:40

なお、日ごとの下校時刻は、学年通信等でお知らせしています。上記の時刻に下校して も、日によっては帰宅時刻にかなり暗くなっている可能性もあります。どうか御家庭や地 域の協力で生徒の安全を見守っていただきたいと思います。よろしくお願いします。

## 校内でも紅葉が見られます

今年は(今年も)11月になっても気温が高めで、各地の紅葉のペースは例年より遅めだというニュースが流れていますが、木々は着実に色づいています。そんな中、額中でもきれ

いな紅葉が見られます。理科室の 南側にはドウダンツツジが、ピロ ティ前や野球部のバックネット裏 にはトウカエデがきれいに色づいて います。右の写真は白黒印刷なので よく分からないですから、生徒のみ なさん、体育の授業などで外に出た ときに見てみてください。





〈トウカエデ〉

〈ドウダンツツジ〉

## 感染症に注意しましょう

全市的にはまだインフルエンザやコロナなどの流行は見られませんが、かぜ症状で休んでいる 生徒が急増しています。自分自身で健康管理をしましょう。特に3年生は私立高校・専修学校の 推薦入試があと1か月半ほどでやってきます。体調を万全にしておく必要がありますね。